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„Darum auch wir: Weil wir
eine solche Wolke von Zeugen
um uns haben, lasst uns able-
gen alles, was uns beschwert,
und die Sünde, die uns ständig
umstrickt, und lasst uns laufen
mit Geduld in dem Kampf, der
uns bestimmt ist, und aufse-
hen zu Jesus, dem Anfänger
und Vollender des Glaubens,
der, obwohl er hätte Freude
haben können, das Kreuz
erduldete und die Schande
gering achtete und sich gesetzt
hat zur Rechten des Thrones
Gottes. Gedenkt an den, der so
viel Widerspruch gegen sich
von den Sündern erduldet hat,
damit ihr nicht matt werdet
und den Mut nicht sinken
lasst.“ Hebräer 12 1-3

Beim Aufräumen
einen Schatz wieder entdeckt
Irgendwie war dieser Schatz
mir aus dem Blickfeld geraten,
verbuddelt unter so viel Müll,
Ballast und unnützem Gepäck.
Doch dann entdeckte ich ihn bei
einer größeren Aufräumaktion
wieder. Ein Film über das Leben
von George Verwer. Verwer lebt
noch immer und gibt in diesem
Film einen Bericht über seine
Projekte. Was für ein Vorbild!
Was für ein Macher und Moti-
vator. Was für ein vom Heiligen
Geist getriebener Mensch voller
Tatendrang und Verkündigungs-
willen. Noch immer mit knapp
80 Jahren quick lebendig unter-

wegs und voller Pläne. Solche
Menschen sollten uns Vorbild
und Handlungsanreiz sein, sie
geben uns ein so unglaublich
positives Beispiel. Es ist möglich
im Reich Gottes wirklich etwas
zu bewegen. Wenn ich das rich-
tig verstanden habe, ist George
Verwer, wie auch Billy Graham,
für Millionen von Menschen
zum Segen geworden, zum Weg-
weiser zu Jesus Christus.
Ich bin glücklich wenn ich
ein paar Dutzend Menschen
zu Christus führen kann, aber
dieser hat Millionen bewegt.
Wau! Doch die Botschaft lautet:
Erstarre nicht vor Bewunderung
zu einer Salzsäule, sondern er-
kenne: Es ist möglich im Namen
Gottes wirklich etwas zu bewe-
gen! Tu was!
Sich auf Jesus besinnen
Der Bibeltext Hebräer 12,1-3
ermutigt mich schon seit Jahren
immer wieder neu. Ja, es gibt
diese wunderbaren Menschen,
Vorbilder im Glauben und im
Tun! Es hat keinen Sinn sich
mit den negativen Leuten zu be-
schäftigen, die das Wort Gottes
nicht ernst genug nehmen, son-
dern lediglich für ihre Zwecke
missbrauchen. Nein, viel besser
ist es sich an jenen zu orientie-
ren, die im Namen Gottes etwas
bewegen. Dabei ist klar: Jesus
Christus ist der Anfänger und
Vollender des Glaubens. Er ist
für meine Schuld am Kreuz ge-
storben. Er ist begraben worden

 Ermutigt, gestärkt und voll motiviert
und dann auferstanden. Er lebt.
Ja, er lebt, er liebt mich und er
kann mich verändern, wenn ich
es will. Wenn ich es zulasse.
Jesus ist in allem das größte
Vorbild, der beste Freund, der
stärkste Motivator. Er ist ans
Kreuz gegangen. Er hat immer
wieder sich selber verleugnet,
sich selber überwunden, um
für andere dazu sein. Er hat
sich nicht beirren lassen durch
Feindschaft, Lieblosigkeit oder
Unverständnis, nicht durch
Einsamkeit oder Versuchung.
Er ging seinen Weg, konsequent
geradeaus!
Daran zu denken, sich immer
wieder neu daran zu erinnern,
sich immer wieder auf diese
Grundlagen zu besinnen, das
stärkt und schenkt Geduld. Das
gibt Mut und Tatkraft. Das hilft,
die Prioritäten wieder zu ordnen
und voran zu stellen, was wirk-
lich wichtig ist. Es ist ein Anreiz,
ein Werben um die erste Liebe.
Und immer wieder Vergebung.
Was immer bisher war, ich darf
es hinter mir lassen und neu be-
ginnen. Ich darf wieder zu Jesus
kommen und ihn lieben, mich
für ihn einsetzen, mit ihm leben
und für ihn leben! Wunderbar.
Es gibt auch keinen Grund nei-
disch zu sein, auf die Helden
Gottes. Nein, jeder an seinem
Platz, mit den Mitteln und Ga-
ben, Schätzen und Fähigkeiten,
die er hat. So gut er kann. Treue
genügt. Halleluja! Tu was!
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Wenn Du weiterkommen willst
Ich möchte Dir so gerne helfen,
mehr von Jesus Christus zu
erfahren. Darum diese Zeitung.

Ich habe immer zwei Ziele:
Ich möchte den Wert der Bibel
zeigen, und ich möchte Jesus
Christus so deutlich werden
lassen, wie er in der Bibel be-
schrieben wird.

Mein Motto dabei ist:

Information
nicht

Manipulation!

Hier nun ein paar Angebote,
falls Du Interesse hast, noch
mehr über Jesus Christus zu
erfahren.

Dem Aufrichtigen lässt Gott
es gelingen! Davon bin ich
überzeugt. So lange Du ehrlich
fragst, kannst Du darauf vertrau-
en, dass Gott dir alle Hilfe und
Unterstützung schenken wirst,
die  Du  brauchst,  um  IHN  zu
entdecken. Ich freue mich, Dir
dabei helfen zu können.

Zum Einen gibt es auf Face-
book unter Mario Proll ganz
viel Informationen und Videos
über Jesus Christus. Darüber
hinaus gibt es im Internet unter
der Adresse:

http://lyrikbote.de/

jede Menge Quellen, Predigten,
Informationen, Lyrik und wei-
terführende Texte und Hilfen.
Insbesondere sind dort alle
Schreiberlingartikel abrufbar.
Entweder einzeln oder aber als
100er Pack in einem Journal
(Journal 1-7).

Ich verschenke auch gerne an
ernsthaft interessierte Menschen
Neue Testamente, Bibeln, Bü-
cher  von C.S.Lewis, Wilhelm
Busch und Ulrich Parzany.

Ich werbe nicht für eine Orga-
nisation. Ich gehöre zu keiner
Sekte und will weder Spenden
sammeln noch Mitglieder für
einen Verein, eine Organisation
oder Kirche werben.

Mein Ziel ist lediglich, über
Jesus Christus zu informieren.
Ich glaube an den lebendigen
Gott, Jesus Christus, der Dir in
der Bibel begegnet, wenn Du sie
aufrichtig liest.

Du bekommst von mir jede
erdenkliche Hilfe und Unter-
stützung, Du kannst jede ehrlich
gemeinte Frage stellen und mich
auch gern persönlich kontaktie-
ren, wenn es darum geht, diesen
Jesus Christus näher kennen zu
lernen. Ich bin davon überzeugt,
dass Dir Gott persönlich begeg-
nen will. Er ist der Lebende,
der Lebendige Gott, der mit uns

reden will, der auf uns wartet,
der uns stärken und segnen will.
Doch es geht vor allem darum,
das Evangelium zu hören, zu
verstehen und anzunehmen. Es
geht um Rettung. Wir Menschen
sind auf einem selbstzerstöre-
rischen Weg ohne Gott. Davor
will Gott uns bewahren. Er will
uns unsere Schuld vergeben, aus
falschen Bindungen befreien
und vor allem: Er will uns eine
Perspektive, eine Ho  nung für
die Zukunft geben. Gott will
uns das Ewige Leben schenken.
Ohne Gegenleistung, aus reiner
Gnade. Dafür kam Jesus Chris-
tus, Gott selber, der Sohn Gottes,
in diese Welt. Er wurde Mensch.
Er ging ans Kreuz, um für unsere
Schuld am Kreuz zu sterben.
Wer dies glaubt, wer sein Leben
dem Sohn Gottes Jesus Christus
anvertraut, der erfährt das Heil
in  Christus.  Ich  will  dich  zu
Jesus bringen, alles Weitere ist
dann eine Sache zwischen dir
und ihm. Ich bin dabei nur ein
Gehilfe zur Freude. So eine Art
Briefträger für Jesus, der dir das
Evangelium bringt. Gottes Brief
an Dich!
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